

**REFORMA**

**MURAL**

**EL NORTE**

# Coloca AC deuda por \$7 mil millones

NEGOCIOS / Staff

**Monterrey, México (14 septiembre 2017).**- AC Bebidas, subsidiaria de Arca Continental (AC), colocó ayer certificados bursátiles de largo plazo con carácter revolvente por 7 mil millones de pesos, cuyos recursos serán refinanciar deuda de corto a largo plazo, según un comunicado.

Esta emisión forma parte de un programa por un monto de hasta 15 mil millones de pesos, del cual AC solicitó autorización a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) en agosto pasado.

Del monto total, 6 mil millones fueron colocados a un plazo de 10 años devengando intereses a una tasa fija de 7.84 por ciento.

Además, los otros mil millones de pesos fueron emitidos a 5 años devengando intereses a una tasa igual a TIIE a 28 días más 0.20 puntos porcentuales, de acuerdo con el comunicado.

Estas emisiones fueron calificadas como "AAA(mex)" en una escala local por Fitch Ratings y "mxAAA" por Standard & Poor's, la calificación crediticia más alta.

Adicionalmente, AC Bebidas ha sido calificada como "A" en una escala global por Fitch Ratings.

La sobredemanda por estos certificados fue de casi dos veces.

"La positiva recepción de esta colocación por parte del público inversionista nos motiva a seguir impulsando el desempeño de la empresa, a través de una prudente gestión financiera y un sano nivel de endeudamiento", dijo Emilio Marcos Charur, director ejecutivo de Finanzas de Arca Continental.